
令和元年度 地域座談会で寄せられた要望・意見・提案の対応方針等

日時：９/29（日）16：00～17：30

H30 1 　松田にはキレイな水と空気があるので、それを押し出してほしい。また、駅前の「つむGO」に管理人をおいてほしい。 観光経済課

　町が持つ自然資源等の利活用については、積極的な調査、研究に取り組んでまいります。
　また、現在は、管理人を置くことは考えておりませんが、「つむGO」内のスペースの利活用については、桜まつり期間中、商工振興会に貸出し
をするなど利活用を図っております。今後も、利用者に町の情報を提供できる場としていくとともに地域の方々に有効活用できるような施設にし
ていきます。

H30 2

　防災無線が聞こえにくく、聞こえることの方が少ない。数十年前から言っているが、経費がかかるといって未だに実現されていない。
　フリーダイヤルに電話してもつながらない。話し方の方法を考えた方がよいのではないでしょうか。（マイクからどのくらい離れるの
かや、声量など）
　電話も持っていない人もいる。将来計画を教えてほしい。

安全防災担当室

　防災行政無線の話し方についてはゆっくりと、聞き取りやすいように話すようにしています。フリーダイヤルのほか、あんしんメールにも登録
していただくよう周知していきます。
　令和元年度～令和２年度に実施する防災行政無線のデジタル化に併せ、高性能スピーカーを設置することで難聴地域の解消が見込まれます。難
聴地域に指定する区域については、戸別受信機を配布し活用していただきますが、整備完了後、戸別受信機購入補助制度についても再開し、安価
で購入していただけるよう見直しをします。

R1 3 　防災無線のデジタル化は大丈夫か。 安全防災担当室
　防災行政無線のデジタル化に併せ、今までと同じようにフリーダイヤルのほか、あんしんメールにも登録していただくよう周知していきます。
また、スマートフォン等を活用したアプリケーションも導入、活用していただくよう併せて周知します。

R1 4

　自然館について、夏は広報の無料券があったからよいが、昨日も行ってきたが、いつも500円じゃ高い。私も町民で税金も払っているの
で、その辺りはどうにかならないか。同好会などにも入っており、自然館で松田の行事を運営する時には無料にできないか。
　また、噂では、月、火、水、木まで休むと聞いているが、建物は使わないとだめになるし、冷暖房の費用がどうこうで、そこで働いて
いる人はどうなるのか、考えを伺いたい。

観光経済課
　行事開催時の駐車料金については、講師や運営の補助をしていただく方は駐車料金を免除させていただいておりますので、料金徴収時に申し出
ていただくように周知いたします。

R1 5
　中学校の校門の建物に絵があるが、なんで描いているのか分からない。誰が、何のために描いたのか。どういうものなのかを入学式
や、美術の時間に説明しているのか。そういった教育をしているか、私も50年住んでいるがあれがどういう画家が（描いたのかも）分か
らない。そういう教育をしているのか。あれを松田に住んでいる人がどれだけ知っているのか。実際の教育とはそういうことと思う。

教育課
　学校の美術の授業や他の学習時間において、どういう目的や意味をもって書かれたものなのか、生徒に伝えていくとともに、町ホームページや
中学校のホームページに掲載することにより、町民に対しても広く周知していきます。

R1 6

・ＪＲの土手があるが、そこは町道もかぶさってくる。ＪＲが草刈りをちっともやらない。以前は年２回やっていたが、今年は１回しか
やらない。しかも、適当に刈って、そのまま放置されている。あれは、道路管理者として、町道に覆いかぶさってきているので、ＪＲに
言ってほしい。（自治会からでなく）ＪＲでなく町も一度やってくれたが。春夏秋の３回くらいはやってもらいたい。反対側は非常にき
れい。こちら側は夜間工事の騒音ばかり。そういう時だけお願いに来て、やはり、その辺は、町からも言ってほしい。
・その後ろの土手（駅の改札脇）、そこも草がすごいので合わせて言っておいてほしい。

まちづくり課
　雑草の繁茂による隣接地等への飛散や越境、害虫の発生及びゴミ捨て防止など環境美化や防犯上の観点から草刈り作業を年４回程度実施いただ
くよう御殿場工務区に文書にて依頼しました。今後もＪＲ東海さんや小田急さんへ草刈り等の要望がございましたら、町が窓口となりまして進達
いたします。

R1 7 　川音川（５－６号線）の拡幅工事のことを話してほしい。 まちづくり課
　河川占用の許可に向け協議中ではありますが、ようやく許可のための構造等の諸条件の提示を受けることができました。現在はこの条件提示を
基に整備計画を作成し確認してもらっている状況で、許可を取得後に工事を行い、年度内の整備を目指すものです。
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